

- 1.º Los periódicos que el Gobierno paga legalmente para que lo defiendan tienen obligación de contestar las preguntas que se les hagan sobre la administracion?
 - 2.º Los funcionarios públicos son servidores del pueblo ó sus amos y señores?
 - 3.º Sus facultades y autoridad están basadas en la ley ó son arbitrarias y á su capricho?
 - 4.º Tienen obligación de dar cuenta de sus actos al Pueblo cuyas contribuciones, forman el tesoro de donde reciben la remuneración de sus servicios?
 - 5.º Tenemos los hijos del Pueblo el derecho de pedir que se dé cuenta de sus actos por los funcionarios públicos y de que se nos explique lo que nuestra torpeza no nos permita comprender?
- Esperamos la respuesta á estas preguntas que seguiremos repitiendo hasta obtenerla.

AYER

fué el aniversario del natalicio del ilustre patriota C. Gral. Porfirio Diaz.
Reciba nuestras sinceras felicitaciones el valiente general.

MUERTE Y RESURRECCION DEL CHATO ALEJANDRO.

En vista del buen éxito que tuvo el homicidio que la prensa lerdistia cometió en la persona del general Figueroa, se decidió á matar al Chato Alejandro.
Esta muerte tenía la ventaja de poder presentar al señor Lerdo un nuevo motivo por qué felicitar á sus guardias palatinos en la funcion que tendrá lugar esta noche en el teatro Iturbide. Pero la muerte del Chato es tan positiva como la reeleccion. Felicitamos al Sr. Lerdo por el valor que despliega su prensa para matar á los enemigos; y damos al pueblo el mas sentido pésame porque sus hijos son los que perecen en las luchas que provoca la ambicion del Sr. Lerdo.

DIVERSIONES PUBLICAS.

SOCIEDAD DE ELOGIOS MUTUOS.

Esta noche celebrará su aniversario con una bonita comedia en el teatro de Iturbide, la *Compañia* que han celebrado el Ejecutivo y el Legislativo de la Union.
El presidente del primero dirá al segundo:
«La reunion de Vds. en este lugar, es una prueba de la marcha regular de nuestras instituciones. Toda la república está Paz; algunos revoltosos están levantados en armas, pero segun dicen las profecias de la Madre Matiana, luego que sepan que por poco se murió el chato Alejandro, todos las depondrán. Los ferrocarriles marchan divinamente, los progresos del telégrafo son rapidísimos, la hacienda pública parece que debe contarse entre los arrepentidos y de pública se está convirtiendo en particular.»
«Pronto vais á ejercer la mas magnífica de vuestras atribuciones, diciendo quién será presidente para el próximo cuatrienio. Todo lo espera el Ejecutivo de vuestra sabiduría.»
El presidente del Congreso contestará:

«Con razon se alegra el Ejecutivo de vernos reunidos pues cree que ahora si va de veras y con que lo declaremos reelecto, se aseguró por otros cuatro años. Nosotros querriamos tambien que así fuese, por aquello de hoy por tí mañana por mí. Como muchos diputados que antes habian vino, desde la abstencion de la tesoreria beben pulquito, saben por experiencia propia cual es la marcha regular de los ferrocarriles y telégrafos.
El Ejecutivo tiene motivos bastantes para fiarse en la sabiduría del Congreso, en materia de elecciones no se equivoca, porque en la comision está la flor y nata de los prestidigitadores. Encomiéndese Vd. á S. Porfirio que lo que es por el Congreso, en cuanto á su reeleccion, dice lo que de la mujer del César no debe ser sospechada.

El Congreso espera á su vez del Ejecutivo, que hará que Izaguirre no los olvide en sus oraciones.»
Pueblo, vé al teatro, va á estar la funcion muy bonita, pero si lo ocurre al señor Presidente, gritar viva la libertad, no vallas á chillarlo como hace un año, porque dirá que eres malcriado.

PARABIEN.

Lo damos al Pueblo por la declaracion del Estado de sitio en Zacatecas.
El Sr. Lerdo tiene talento.
Al mal paso darle prisa.

PREGUNTAS AL «DIARIO.»

No queriendo dar noticias que no sean ciertas, preguntamos al *Diario*: ¿Sabe Vd. señor algo sobre los rumores que circulan sobre el abandono de Tehuacan por una parte del 10.º de caballería?
Ha oido su merced algo sobre el camino que tomó el 17.º de caballería?
Tiene su merced conocimiento de un encuentro habido en la Rinconada, en que el Gobierno perdió los muertos de ambos combatientes?
Ha llegado á noticias de Vd. que se fué la guarnicion de la soledad?
Se imagina Vd. siquiera que Huatusco haya sido ocupado por los rebeldes?

EL DIA DE HOY.

El Pueblo se retrae de solemnizarlo, porque es un sarcasmo en esta época festejar la libertad.
Pronto recobrará ésta su imperio, y el pueblo como en mejores tiempos, se entregará á los gozes de su celebridad.
Ya vereis que bonito!

EL CAMBIO

Lo recibimos en el despacho de esta imprenta.

Á ÚLTIMA HORA.

Se asegura que el Sr. Lerdo ha

renunciado la presidencia

de la Sociedad de meseros y que no quiere ser reelecto sino para la

DE LA REPUBLICA.

AVISOS.

EL BUEN GUSTO

MISCELANEA.

CALLE DE LA MARISCALA ENTRE LOS NUMEROS 5 Y 6.
Efectos de Mercería, Sedería, Zapatería, etc. etc.
Furos, Cigarros de todas clases, Cerillos.

PRECIOS COMODOS.

EDITORES, Leon A. Obregon y C.
RESPONSABLE, Hipólito Dukart.

IMPRESA DEL FORWAERTS, Nuevo-México núm. 5.